

Lucha Obrera

84



LUCHA OBRERA Año 4 – Nº84

La misma lucha, nueva era. Cuarta época.

Órgano oficial del SSIN - Socialismo Sanmartiniano de la Izquierda Nacional – AGOSTO 2019

INFORME POLITICO del SOCIALISMO SANMARTINIANO de la IZQUIERDA NACIONAL

1919 - En el año del Centenario del nacimiento de Evita y J. W. Cooke - 2019

HOMENAJE A JOSE DE SAN MARTIN

**ACTO EN HOMENAJE DEL LIBERTADOR
GRAL. JOSE DE SAN MARTIN**



El jueves 15 de agosto, en la Asamblea Popular Plaza Dorrego, se realizó el homenaje de los Sanmartinianos a nuestro héroe de la Patria, el Gral. Jose de San Martín, máxima figura patriótica del continente Sudamericano que junto a Simón Bolívar protagonizó el sueño de la emancipación Sudamericana de la dominación realista y de toda otra potencia extranjera!

En el porteño barrio de San Telmo (CABA), se dieron cita un verdadero equipo de patriotas que nos brindaron una semblanza histórica del Comandante de los Andes, cada uno desde su punto de vista, poniendo de relieve la enorme estatura política de tal ilustre hombre americano, del nivel de Napoleón y Alejandro Magno.

Los discursos de Elsa Bruzzone (CEMIDA), Marcelo Yaquet (CP 17 de agosto), JC Romero López (FACE Popular), Gustavo Vera (La Alameda), JC Urien (FIPCA) y Roberto Vera (SSIN), nos dejaron historias, anécdotas y datos concretos de su obra libertaria, como liberal revolucionario y jacobino, en su lucha a muerte contra los poderes monárquicos y la burguesía comercial de Rivadavia, quien fuera su mayor enemigo interno.

La emotiva noche culminó con vino y empanadas a beneficio de la Asamblea y su Olla de los domingos, y un brindis por la derrota electoral del macrismo, representación política actual de los mismos intereses que combatió el Libertador hace 200 años.



PRESENTACIONES



Elsa Bruzzone:

Abrió el evento nuestra compatriota, profesora de historia, especialista en geopolítica, estrategia y defensa nacional. Presidenta del CEMIDA Centro de Militares para la Democracia Argentina, miembro del Consejo Asesor del Ministerio de Defensa del anterior gobierno Nacional y Popular. Dicta Cursos y conferencias sobre recursos naturales en Universidades y organizaciones populares del país y el exterior. Declarada visitante ilustre de la ciudad de Quito, Ecuador, por su libro Manuela Sáenz: Amor y pasión del Libertador Simón Bolívar con prólogo de Osvaldo Bayer. Autora de “La guerra del agua” en sus 3 tomos, TI: “Un recurso escaso en peligro”, TII: “América, el objetivo más codiciado” y TIII: “América del Sur en la mira de las grandes potencias”, y “Minería Argentina, la encrucijada”.



Marcelo Yaquet:

Para una agrupación llamada Corriente Política 17 de Agosto, no hay mucho más que aclarar. En un reciente reportaje el “Gaucho” Yaquet, nos decía: “San Martín no es el del frío bronce, sino el San Martín lleno de calor que peleó junto a los indios, con los gauchos y criollos. Fue un hombre integral en su conducta y austeridad. Un verdadero revolucionario y patriota de estas tierras”.



Juan Carlos Romero López:

Amigo militante nacional y popular, de la Agrupación Política Cultural Azucena Villaflor que organiza la entrega de los Premios José Martí y Juana Azurduy. Creador de la Red Social Latinoamericana FACE Popular (F Antimperialista Contra el Establishment).



Gustavo Vera:

Militante social y político, maestro de grado. Titular de La Alameda, Asamblea del Pque. Avellaneda (CABA). Fue legislador porteño entre 2013/2017. Es el Coordinador nacional del Frente Multisectorial 21F, que este 29 de agosto prepara el 4to. Plenario Nacional en Buenos Aires. De larga y consecuente lucha contra la trata de personas, el trabajo esclavo y toda forma de explotación del hombre por el hombre.



Julio Cesar Urien:

Conocido como el “marino del pueblo”.

En la madrugada del 17 de noviembre de 1972, con sólo 23 años, encabezó una sublevación en la Escuela Superior de Mecánica de la Armada (ESMA) para derrocar al gobierno del dictador Alejandro Agustín Lanusse, quien había tomado el poder luego de echar a Juan Carlos Onganía, tras un breve paso por la Presidencia de Roberto Levingston.

En ese momento el joven oficial ansiaba devolverle el poder a Juan Domingo Perón, quien ese día regresaba del largo exilio, aunque no podría ser candidato en las elecciones del año siguiente. Sin embargo, no todo salió como estaba planeado y el grupo de sublevados tuvo que rendirse en la Plaza Grigera de Lomas de Zamora, mientras él, ya había sido detenido.

Por este hecho fue arrestado y dado de baja de la Marina. Más tarde recibiría la amnistía del presidente constitucional, Héctor José Cámpora en 1973, pero durante la última dictadura militar volvió a la cárcel, secuestrado por la Triple A, donde fue torturado y sufrió el martirio de la dictadura.

Hoy es el capitán de “La Sanmartiniana”, velero que recorre las costas del país como una forma de concientizar sobre la importancia del mar y revalorizar la soberanía del país, y es además presidente de la FIPCA Fundación Interactiva Para Promover la Cultura del Agua.



Roberto Vera:

Profesor y poeta de la tierra natal del Libertador San Martín, Corrientes.

Editor de libros políticos y musicales, entre otros, de Norberto Galasso, Daniel Parceró, Carlos Paz y Goldar.

Miembro de la Dirección Nacional del Partido Socialista Sanmartiniano de la Izquierda Nacional – PSSIN. Fue candidato a gobernador de Corrientes por el FIP Frente de Izquierda Popular, en el año 1973.

ADHESIONES:

Desde la Comisión de Trabajo y Consenso del ex CCDTyE **Centro de Clandestino de Detención, Tortura y Exterminio Club Atlético**, adherimos al homenaje al Padre de la Patria en el día de su entrada a

la inmortalidad recordando junto a él, a los 30 mil compañeros detenidos desaparecidos compartiendo los ideales de una Patria Grande, Independiente, Soberana y Justa.

30 MIL COMPAÑEROS, PRESENTES!!

Compañeros del Socialismo Sanmartiniano de la Izquierda Nacional

Compañero y hermano Fernando Maurente

Compañeros y compañeras

Desde la Venezuela Bolivariana y Chavista, un abrazo profundamente patriótico y revolucionario para todos ustedes. Desde aquí, desde el Proyecto Emancipación y el Portal Alba, adherimos y nos sumamos al acto en homenaje al Libertador José de San Martín, guía permanente de la revolución argentina y latinoamericana.

No quiero dejar de aprovechar esta oportunidad para felicitar al pueblo argentino y en particular a la militancia de la izquierda nacional. por el triunfo del pasado domingo, triunfo que deberá enrumbar a la Argentina en el camino de la Patria Justa, Libre y Soberana.

Viva la Unidad de Nuestra América

Independencia y Patria Socialista

Venceremos!

Fernando Bossi, Caracas, República Bolivariana de Venezuela

Grupo Por Soberanía (GPS)-combatientes de Malvinas, adhiere con fervor patriótico al acto de homenaje al Libertador San Martín, organizado por la Asamblea Popular Plaza Dorrego. En tiempos como los que hoy estamos viviendo, de enorme esperanza de alcanzar la recuperación de la Patria, de manos de la oligarquía vernácula (sostenida con el apoyo del imperialismo apátrida, es cierto, pero también con la fuerza combinada de la patria multimediática servil al imperio, el poder económico cipayo, y un aparato judicial corrompido hasta el hueso), entendemos esencial resaltar los valores de nuestros verdaderos héroes, aquellos que como José de San Martín nos enseñaron que los ideales revolucionarios y la soberanía nacional no se negocian.

Para comprender el pensamiento sanmartiniano, uno puede desandar toda su obra, pero baste como ejemplo su proclama del 19 de julio de 1819:

"Compañeros del Ejército de los Andes: Ya no queda duda de que una fuerte expedición española viene a atacarnos; sin duda alguna los gallegos creen que estamos cansados de pelear y que nuestros sables y bayonetas ya no cortan ni ensartan; vamos a desengañarlos. La guerra se la tenemos que hacer del modo que podamos. Si no tenemos dinero, carne y un pedazo de tabaco no nos han de faltar; cuando se acaben los vestuarios, nos vestiremos con las bayetitas

que nos trabajan nuestras mujeres y si no, andaremos en pelota como nuestros paisanos los indios. Seamos libre y lo demás no importa nada. La muerte es mejor que ser esclavos de los maturrangos. Compañeros, juremos no dejar las armas de la mano hasta ver el país enteramente libre, o morir con ellas como hombres de coraje." José de San Martín

Habrà Patria pata todxs, o no habrà Patria para nadie!!
"No existen pueblos libres sin hombres que hayan luchado por ellos"

General José Francisco de San Martín.

Queridos compatriotas:

Esta expresión de nuestro Comandante de los Andes sintetiza, sin lugar a dudas, el espíritu de este acto que nos convoca.

Un grupo de patriotas homenajean al gran patriota, enlazando el ayer y el hoy. El que deja el ayer en el pasado, sin transformar revolucionariamente el presente, es cómplice de la expoliación de nuestro pueblo hoy.

Vivimos junto a nuestro pueblo instantes históricos, decisivos. Con un prescindente, el felón, Mauricio Macri y un presidente desde el domingo Alberto Fernandez.

Mauricio representa a Fernandito (tal la expresión de San Martín sobre Fernando VII).

Hoy cobra vida aquella carta que recibe con instrucciones Godoy Cruz enviada desde el cuartel El Plumerillo recomendando, casi exigiendo la Independencia y que los socialistas sanmartinianos interpretamos en el hoy, exigiendo la renuncia de Mauricio Macri y el adelantamiento de las elecciones ¡!

También cobra vida la expresión Revolución y Contrarrevolución que el federal urquicista Vicente López y Planes envía a San Martín y que mi maestro Abelardo Ramos tomara para su gran obra como una contradicción dialéctica cuya superación se expresa en la Revolución Sanmartiniana en marcha.

No me extiendo más para que los panelistas, entrañables amigos todos, aborden la historia, es decir la política del pasado en la convicción de que avanzaremos como sanmartinianos y militantes revolucionarios hacia el porvenir, construyendo el gran movimiento Sanmartiniano que la hora exige.

Les envío un fuerte abrazo socialista sanmartiniano, con un Seamos libres que lo demás no importa nada!!!

Fernando Maurente. Sec. Gral. PSSIN – Bs As Argentina provincia de la gran Nación Latinoamericana.

Compatriotas del PSSIN.

Compatriota Secretario General Fernando A. Maurente.

Desde el Núcleo Hispanoamericano de la Izquierda

Nacional en España, adherimos al acto en homenaje al Libertador Gral. José de San Martín, combatiente revolucionario por la emancipación y la Unidad de la América criolla, nuestra Patria Grande. Su Gesta, nunca igualada, del cruce de Los Andes con un ejército sudamericano de gauchos, negros e indios debe revalorizarse y actualizarse para que las República-Provincias de la Nación Latinoamericana proyectada por otro Libertador, Simón Bolívar, sea una realidad y marchemos junto a nuestros hermanos latinoamericanos hacia el segundo y definitivo Ayacucho continental.

Compatriotas y compañeros del campo nacional y popular, después de la victoria de nuestro pueblo en las PASO, avancemos para reconquistar nuestra Patria chica, saqueada y hambreada por la oligarquía tricenaria, sus, socios imperialistas, los buitres usureros y su servil empleado el cipayo Macri. Por una Patria Justa, Libre y Soberana! Por la clase Obrera Conducción del Frente Patriótico! Por la Unidad de la Patria Grande!

Núcleo Hispanoamericano PSSIN. Galicia, España.

José Luis Marchetto

Carlos Rielo

Queridos compañeros les hago llegar mi adhesión a esta hermosa iniciativa de conmemorar y resignificar a nuestros fundadores, San Martín, Bolívar y Artigas, en una etapa de país donde la concepción de Patria pretende ser enterrada.

Un abrazo para todos.

Jorge Rachid

Instituto de Ideario Artiguista

Desde Firmat, provincia de Santa Fe, un abrazo militante a los compañeros participantes del acto Sanmartiniano. Gustavo Batisttoni, Izquierda Nacional.

Adhiere Colectivo ALPATAKO, Neuquén. Juan Pereyra

Adhiere Agrupación de Trabajadores Sobrevivientes de la Tortura (CTAt). Alicia Graziano

Adhiere Peronismo de Base, Agrupación Envar El Kadri. Saúl Sandoval, Guillermo Varela

Adhiere Escuela de Formación Política Carlos Xamena, Salta. María Victoria Bravo

Adhiere Corriente Discepolo de la Izquierda Nacional, Rio Negro. Ivan de Luca.

Por la Corriente Nacional Popular y Latinoamericana CONAPLA, 3 de Febrero y Agrupación Almafuerte de la UNTREF. Juan Paunero

Por el Comité por la Libertad de Milagro Sala y todos los Presos Políticos (Neuquén). Mercedes Perez

Dirección SSIN, 20 de agosto 2019

Contacto: luchaobreroa2016@gmail.com

Facebook: Lucha Obrera periódico del SSIN
Izquierda Nacional y Popular

YouTube: Socialismo Sanmartiniano de la IN

